

## Mittelalterliches Dorf Wallsbüll

Das Projekt beinhaltete die Errichtung einer mittelalterlichen ca. 3.000 m<sup>2</sup> großen Wohnstätte mit kleiner Wehranlage mit dem Ziel „Interessierten Menschen der heutigen Zeit Geschichte (be-) greifbar machen und näher zu bringen.“

Das Dorf mit dem Namen Valsgaard findet Platz auf dem Gelände der 4,5 ha großen Freizeitanlage in Wallsbüll. Es ist überwiegend in Eigenleistung durch Vereinsmitglieder errichtet worden. Interessierten Menschen an der damaligen Lebensweise und Baukunst wurde dabei die Möglichkeit gegeben, sich bei der Errichtung des Dorfes mit einzubringen. Gebaut wurde in historischen Gewändern und mit den Werkzeugen der damaligen Zeit.

**Träger:** Gemeinde Wallsbüll

**Projektkosten:** 175.000 €

**Förderung:** 70.000 €



Quelle: [www.wallsbuell-wikinger.de](http://www.wallsbuell-wikinger.de)